

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

よいことのために手を取りあおう



2025年11月5日(水)
第27巻 第13号

通巻第1134号

ホームページ
<http://www.oamirotary.com>
E-mail
rc@oamirotary.com
Instagram
<https://www.instagram.com/oamirotary?igsh=MTRzenBxZ2oyOHJwMA==>



本日の例会

点鐘 会長 吉原 久男
唱和 四つのテスト
ソング 奉仕の理想
会長挨拶 会長 吉原 久男
幹事報告 幹事 渡邊 孝太
プログラム
1.奨学金授与式 サジャーニ様
2.地区大会高齢者表彰状授与式
四之宮由己会員
3.11月誕生祝い
望月昭宏会員、佐藤廣子会員

出席報告

例会日	10月1日	10月22日
会員数	26	27
出席	16	14
欠席	5	6
M U	0	1
免除	5	5
出席率	81%	77%

会長挨拶

吉原 久男



皆さんこんにちは。

先週は地区大会の振替休会だったので、久しぶりに会ったような気もしますが、お元気ですか？

会員の鈴木文夫先生が10月いっぱいで退会されると聞き寂しい気持ちでいっぱいです。やはり25年記念事業の節目までという事で、もしかしたら退会者が出るのではないかと心配していましたが、その通りになってしまい、残念です。又、このところは新入会員が無く、会員の皆様も高齢となってきていますので、減少は避けられません。

何か良い知恵を考えておいて下さい。来月のガバナー訪問の際にも題材になると思います。

ようやく活動計画書が石田さんの努力によって見本が出来ました。後は、製本作業に入りますが、難しい所もありますので、四之宮さんが今月中に仕上げてくれる事になり、安心しました。時間のある方はお手伝いよろしくお願いします。

来月の11月8日(土)に行なわれる、大網白里ワーケキスポ2025にて販売するレモネードの売上金の寄付先である子ども病院へ、星野会員、高野会員、大越会員と4人で行きました。快く受け取ってくれると共に、子ども病院の名前を使っていいと承諾していただきました。ただ残念な事に、ワーケキスポ2025の当日は小学校の運動会と重なってしまい、来場者が分散される事が予想されますので、売り上げが上がらないと見込まれます。寄付するからには、あまり少ない金額では申し訳ないので、売り上げ金にプラスする形で、皆様方にも寄付をお願いして、届けたいと思います。ご協力の程宜しくお願いして挨拶といたします。

RLI パート II

10月 25日(土)

千葉市民会館にて

齋藤幸男会員、坂本元美会員に今回も参加して頂きました。



R 財団寄付金送金完了報告

10月 27日(月)

R レート = 149 円

- ・吉原久男会長 1000 \$
 - ・清宮満巒会員 1000 \$
 - ・清宮建治会員 1000 \$
 - ・斎藤敏夫会員 1000 \$
 - ・関谷清一会員 1000 \$
- ボリオプラス
- ・四之宮由己会員 1000 \$

米山記念奨学会寄付金送金完了報

11月 4日(火)

- ・石田英世会員 100,000 円
- ・清宮建治会員 100,000 円
- ・星野実会員 100,000 円

レモネード視察報告

広報・公共イメージ

向上リーダー 星野実会員



市原東ライオンズクラブへ勉強に行ってきました。ライオンズクラブでは一般的のボランティアの方にも参加していただいて、そこから輪が広がる事により会員の増強に繋がっているとの事でした。ロータリークラブでも人と人の繋がりが出来る事で会員増強にも繋がると思います。

お誕生日祝い



清宮満巒会員

お誕生日おめでとうございます！



英国生活と英会話

伊藤由紀子様

或る日突然、海外駐在。

35年前、夫の駐在に帯同して、4歳と1歳半の幼子を連れて渡米しました。夫婦共、英語と無縁の生活をしていたので、最初は苦労しましたが、カレッジで英語を学んだり、近所の方や、子どもの幼稚園、小学校で知り合った保護者とも仲良くなり、1日中英語に触れるようになった事から、日常英会話は出来るようになりました。

子ども達は現地校に入りました。最初は「YES」「NO」も言えず、幼稚園に行きたがらなかったのですが、友達と遊びたい為に、スポンジが吸収するように、あっという間に英会話が出来るようになりました。

私は、子ども達がどうやって英語を身に付けていったかを見てきたので、是非皆さんにどうやって楽しく習得できるかを、今日は実際に体験してもらいたいと思います。

Do you wanna play games with me??



アルファベットの発音の仕方や、
背中にアルファベットを書いて伝える
伝達ゲームをしたり、とても楽しく英語
に触れることができました。

伊藤由紀子先生

ありがとうございました。

